



Estimad@ congresista;

Como bien sabrás, el próximo 13 de enero del 2024 tendremos nuestro primer congreso. Es el congreso fundacional de Vía Burgalesa, el cual marcará el comienzo de lo que creemos, y trabajaremos para conseguirlo, será el partido/federación política de referencia en la provincia de Burgos. De Burgos, para Burgos y por Burgos.

En dicho congreso se marcarán las pautas de nuestro devenir organizativo tanto a nivel interno como de cara a los burgales@s que apuesten por darnos su voto de confianza.

Dentro de Vía Burgalesa, habrá un estamento fundamental que será el Concejo de Coordinación, el cual será la base sobre quien pivote la reestructuración y organización del devenir expuesto en el párrafo anterior, que tendrá además un carácter transitorio hasta un nuevo congreso que se plantea para septiembre de 2024, en el que se decida el organigrama definitivo para los próximos años.

Ese Concejo de coordinación, formado por cinco personas, saldrá del congreso que tendremos el día 13 de enero y cuyos principios de elección los tienes subidos en la página web de Vía Burgalesa y al que puedes acceder [pinchando aquí](#).

Dado el carácter participativo que tiene Vía Burgalesa, te animamos a que te presentes para formar parte del Concejo de Coordinación, teniendo un carácter voluntario. El plazo es hasta el 10 de enero, inclusive.

Si te animas, las vías de notificación son o bien respondiendo al correo sobre el que te enviamos esta carta o bien mandando un wasap a los actuales coordinadores de Vía Burgalesa: Marco Antonio Manjón, Juan Carlos García o Álvaro Eguiluz.

Muchas gracias;

Atentamente,

Coordinación Vía Burgalesa.